

IMMIGRATION ET PEUPEMENT

Les conservateurs avaient complètement négligé notre domaine de l'ouest, dont ils avaient fait une réserve pour les amis et connaissances, en particulier pour la compagnie du C.P.R. qui y régnait en seigneur et maître.

Le gouvernement Laurier a entrepris de mettre l'Ouest en valeur pour le pays tout entier; pour cela il fallait le PEUPLER et AMENER L'IMMIGRATION.

On sait quel a été le résultat:

Cette année le nord-ouest va donner UN MILLION ET QUART DE MINOTS de blé, tandis que du temps des conservateurs il n'en donnait pas suffisamment pour nourrir les gens qui s'y trouvaient.

Voyons ce qu'a fait le gouvernement Laurier pour peupler le Nord-Ouest:

Il a offert aux colons des HOMESTEADS GRATUITS.

Il a fait avec les AGENTS DE BILLETS des arrangements pour attirer des colons au Canada.

Il a systématisé le SYSTEME DES PRIMES existant du temps des conservateurs, en l'appliquant seulement aux immigrants agricoles.

Il a imposé aux agents recruteurs, l'obligation de faire une PROPAGANDE SUIVIE dans toute l'Europe où la propagande était possible.

Il a créé des agences spéciales d'immigration en ANGLETERRE, en FRANCE et en BELGIQUE.

Il a aidé le RAPATRIEMENT, nommé des agents, fait de la propagande.

Il a subventionné les SOCIETES DE COLONISATION ET DE RAPATRIEMENT de la province de Québec.

Il a fait venir des COLONS AMERICAINS qui ont entièrement changé la face de toute une partie inculte de l'Ouest.